
SEANCE DU 11 OCTOBRE 2021

L’an deux mille  vingt  et  un,  le  onze octobre à  vingt  heures trente,  le Conseil
Municipal de la Commune de SAINT CONGARD, dûment convoqué s’est réuni
sous la présidence de Didier HURTEBIZE, Maire.

Date de convocation : 06 octobre 2021

PRESENTS :  MM HURTEBIZE  D.  –  GUÉZO  P.  –  QUÉMARD   C.-  PORT-
HELLEC Y.  – DANILO B. – GUERRIER A. – HÉDAN E. –BONNARD C. –
JARNIER L. – LEGRAND C. – PHILIPPOT B. – WINCKEL U. 

Absents excusés : MM QUELLARD MP.-  BÉDARD F.- AUBERT M. 

Secrétaire de séance : M. GUÉZO Pascal

******************************************************************

Monsieur le Maire demande à l’Assemblée l’autorisation d’ajouter à l’ordre du
jour : 

-   Achat  des  parcelles  de  M.  Nael  à  Fendrement  (correctif  du  prix
d’achat).

Questions diverses :
- Point sur les discussions à OBC sur le déficit des piscines.

Le Conseil Municipal donne un avis favorable

******************************************************************

01-09-2021

Subvention Voirie
La situation financière de la DMTO (droit de mutation) est très satisfaisante. Elle 
propose des subventions à hauteur de 80%, soit un maximum de 62 500€ 
plafonnée à 50 000€.Monsieur le Maire propose : 

-Chemin d’accès au château d’eau –Saint Marc-longueur 300m
-Chemin de Kerderel- longueur 350m
-Voie Romaine de Saint marc, Le Linio à Fort Bois- longueur 
1300m  (avec la mairie de Pleucadeuc)

Le Conseil Municipal, après discussion et délibération :
 Après  lecture des éléments, le conseil demande plus d’informations sur

les travaux déjà réalisés, de s’informer pour savoir si la voie Romaine est
classée ou nécessite une démarche particulière.

02-09-2021
Vacance de biens non bâtis
Par arrêté préfectoral du 27 août 2020 fixant les listes communales des immeubles
non  bâtis  susceptibles  d’être  présumés  sans  maître  d’être  incorporés  dans  le
domaine communal.

Le Conseil Municipal, après discussion et délibération. 
 Donne un avis favorable, pour la commune récupère les biens.



03-09-2021
Arboretum
Monsieur le Maire présente un devis de la société Guimard Foret ainsi que le plan
de financement de Clim’action  pour la création d’un arboretum.

Le Conseil Municipal, après discussion et délibération :
 Demande des informations complémentaires ainsi qu’une présentation du

projet  et  du  financement  par  Clim’Action  lors  d’un  prochain  conseil
municipal.

04-09-2021
Les vœux du Maire 
Monsieur le Maire propose la date du 7 janvier 2022.

Le Conseil Municipal, après discussion et délibération :
 Valide les vœux du Maire le 07 janvier 2022 à 20h00.

 

05-09-2021
Néo 56
Néo 56 est une association en partenariat avec le pôle emploi qui aide la 
population en recherche d’emploi à s’intégrer, via des écrans interactifs, des 
ateliers…
Pour cela ils auront besoin pour la fin octobre d’un emplacement, d’un 
branchement électrique et d’une petite salle. Le tout mis à disposition par la 
mairie si validé.

Le Conseil Municipal, après discussion et délibération :
 Donne un avis positif

06-09-2021
Consultation publique projet GAEC de la Bayonnerie
Une demande est présentée, au titre des installations classées pour la protection de
l’environnement par la GAEC de la Bayonnerie, dont le siège social est situé au 
lieu-dit « BIGNAC » 56140 Saint Congard. En vue d’exploiter à cette adresse un 
élevage bovin devant compter 200 vaches laitières.
Consultation du public du lundi 6 septembre 2021 à 9h00 au lundi 4 octobre 2021 
à 17h30

Le Conseil Municipal, après discussion et délibération :
 Mme QUEMARD Christelle ne souhaite pas y prendre part.
 Le  dossier  présenté  n’appelle  pas  de  remarque  particulière  du  conseil

municipal.

07-09-2021
Modification de nom
Suite à la création de la commission « Entretien Ruisseaux » monsieur le Maire
exprime son souhait de modifier le nom et d’élargir les compétences.

Le Conseil Municipal, après discussion et délibération :



 Donne un avis favorable et  lui  donne le nom de « Gestion des espaces
Naturels »

08-09-2021
Budget participatif
Monsieur  le  Maire  propose  que  le  budget  participatif  soit  utilisé  pour  la
restauration du four du Roga ainsi que de la grille du puits.

Le Conseil Municipal, après discussion et délibération :

 Donne un avis favorable pour la restauration de la grille  du puits  et  la
remettre en place et pour la réfection du four de Roga.

09-09-2021
Achat de livres
Achat de livres pour renouveler le fonds de la bibliothèque de la Mairie.

Le Conseil Municipal, après discussion et délibération :

 Donne un avis favorable pour un montant de 400€ pour l’achat de livres et 
construction d’une étagère.

10-09-2021
Parcelles Frendrement
Le prix présenté était arrondi lors de la délibération du 19 juillet 2021 pour l’achat
des deux parcelles G107 et G108 de M. Nael. Le prix étant fixé à 38 cts le m² le 
montant exact est de 980.40€.

Le Conseil Municipal, après discussion et délibération :

 Donne un avis favorable. 

Questions diverses

 Monsieur le Maire fait un point sur les discussions en cours à OBC sur le 
déficit des piscines et les différentes pistes envisagées.

 Présentation du dossier concernant un spectacle « son et lumière » pour la 
fin de l’année. Un devis sera présenté au prochain conseil municipal 

Fait et délibéré en séance les jours, mois et an susdits

Numéros délibérations transmises à la Préfecture 01-09-2021 à 10-09-2021

Affiché le 15 octobre 2021

Le Conseil Municipal


